



COLABORACIÓN ■ CUMBRE ACADÉMICA LATINA

## Salamanca impulsa nuevos programas de intercambio con la Universidad Católica de Chile

■ La vicerrectora Noemí Domínguez visita el país iberoamericano

### R.D.L.

La Universidad de Salamanca ampliará la colaboración que mantiene con Chile con un nuevo acuerdo con su Universidad Católica para el intercambio de profesores y estudiantes.

La vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, que ha acudido a Chile para participar en la I Cumbre Académica América Latina y el Caribe

be-Unión Europea, ha analizado los pormenores del acuerdo con el rector de la Universidad Católica de Chile, Ignacio Sánchez.

La institución académica salmantina mantiene numerosos vínculos con universidades chilenas. Fruto de esos acuerdos, el próximo mes de febrero la institución académica contará con 116 profesores y estudiantes chilenos en el III Curso Internacional de

Derecho Romano, asimismo, su cooperación se extiende a las actividades de la Cátedra Chile y del Instituto de Iberoamérica.

Hoy, en nombre de la Universidad de Salamanca, la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, intervendrá en la Cumbre Académica América Latina para dar a conocer el proyecto del VIII Centenario de la Universidad.



Noemí Domínguez, con los representantes de la Universidad Católica de Chile.